

Forums pour l'entourage

honnêtement, il peut s'en sortir?

Par Profil supprimé Posté le 20/12/2014 à 14h42

j'ai rencontré un homme, il y a 1 an, je suis amoureuse de lui, depuis le 1er instant et il m'a de suite raconté son passé : drogue, traffic, prison. c'est une personne très intelligente, instruite, avec une grande sensibilité. tout pourrait être bien...mais....elle est toujours là. la drogue. cannabis coke heroine. et l'alcool. il me dit que je m'inquiète pour rien, que en lui demandant d'arrêter, je le prive de ses libertés. que finalement je ne l'aime pas , si je n'accepte pas ça....je suis perdue. je ne me rendais pas compte de l'impact que cela a sur les gens....depuis 1 an, je ne peux rien prévoir, des fois je mens à mes amis : "il est fatigué" je n'invite plus personne à la maison, et puis...les soucis d'argent : je travaille ,je loue un appart,j 'ai 2 jeunes enfants. et je ne m'en sors plus financièrement. je le dépanne souvent de 20/30 euros. il vit avec moi mais il ne me donne que 100/200€ par mois. au début je pensais que en s'appuyant sur moi, il pourrait arriver à régler ses problèmes d'argent. mais c'est pire. en 1 an il n'a rien remboursé. je croyais qu'avec de l'amour, de la stabilité, il trouverai son équilibre.....depuis un an , ma confiance s'est effondré...je pleure beaucoup, je me dis que je n'ai pas le droit de me faire ça, ni à moi, ni à mes enfants d'ailleurs....et en même temps : je sais qu'il m'aime....alors peut-être que ça peut changer??

1 réponse

Profil supprimé - 23/12/2014 à 01h04

Honnêtement et sans te blâmer sa fait 5 mois que j'suis dans l'héroïne à cause d'un gars qui a un peu la même histoire que toi avec sa femme et ils sont une petite fille également et quand je le vois avec c sur qu'il aime et tout mais quand il n'est plus avec sa femme ne compte plus du tout et il ne se tourne que vers la came je veux pas juger mais mois sa fait que 5 mois que j'suis dedans c déjà horrible d'arrêter la sa fait 4 jours que j'y est pas toucher donc sevrage fait du coup sa me fait rentrer compte du mal que je me fais et que je fais... si tu tien à lui obligé le à arrêter malgré sa réaction c'est de l'hégoïsme de sa part de dire des chose du genre si t accepte pas tu maimes pas si tu le fais pas arrêter oublie ta vie avec lui même si c'est difficile tes enfants non pas à vivre sa et même pour toi qui n'est pas dedans... fait lui le dilemme de la drogue ou toi et tu verras qui il aime vraiment...